

Grooming Argentina tiene su primera sede en Neuquén

Las nuevas oficinas funcionarán en la calle Rivadavia 185, en instalaciones cedidas en comodato por el Banco Provincia del Neuquén, a través de una firma llevada a cabo con el Ministerio de Seguridad provincial.



A través del Plan Provincial de "Prevención de Violencias a Niñas, Niños y Adolescentes en el Entorno Digital", impulsado por el Ministerio de Seguridad, la provincia de Neuquén se convirtió en la primera sede de la ONG Grooming Argentina fuera de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Ubicada en la calle Rivadavia, en la capital neuquina, este nuevo espacio tendrá un rol clave en la promoción, difusión y ejecución de proyectos orientados a la prevención del grooming, con un enfoque especial en la protección de la infancia y la adolescencia.

El acto inaugural contó con la presencia del ministro de seguridad, Matías Nicolini, la presidenta del Tribunal Superior de Justicia, Soledad Gennari, el director ejecutivo de la ONG Grooming Argentina, Hernán Navarro, y el presidente del Banco Provincia del Neuquén (BPN), Gabriel Bosco.

Neuquén, a la vanguardia

El gobernador Rolando Figueroa, junto con Soledad Gennari y Hernán Navarro, firmaron días atrás un convenio que tiene como fin profundizar las políticas de prevención de la violencia digital y la implementación de estrategias para la prevención y el combate del grooming, con acciones que incluyen capacitaciones, campañas de concientización y programas de asistencia a las víctimas.

Las nuevas oficinas de Grooming Argentina funcionarán en la calle Rivadavia 185, 1º piso, en instalaciones cedidas en comodato por el Banco Provincia del Neuquén, a través de una firma llevada a cabo con el Ministerio de Seguridad provincial. Gracias a este acuerdo, BPN cede dicho espacio para ser utilizado en el desarrollo de programas de seguridad, a través de Grooming Argentina Asociación Civil.

Acerca de "Grooming Argentina"

Fundada en 2014, Grooming Argentina es la primera organización global dedicada a combatir el delito de grooming, el cual consiste en el acoso sexual de niños, niñas y adolescentes a través de medios digitales por parte de personas adultas. La ONG trabaja en la prevención y concientización del público sobre esta problemática, con un equipo multidisciplinario de profesionales y voluntarios.

Además de su tarea preventiva, la ONG ofrece acompañamiento a las víctimas y sus familias, y cuenta con la aplicación móvil gratuita "GAPP", diseñada para facilitar la denuncia de casos de grooming de manera rápida y sencilla, con alcance global.



[Ver todas las noticias](#)

